

日時：令和2年11月27日(金)午後7時～

場所：キャッスル真名井

I 出席者

会長：定梶

副会長：桶本、宮下

理事：小西、北川、四十住、道下、持木、松下、船木、大和、千間、浜田、長谷川、升谷

II 協議事項

1 新型コロナウイルス診療体制について（フリーディスカッション）

病院の体制について

- ・宇出津病院 毎週小委員会開催 抗原検査、PCR 検査際立って多くはない。
- ・珠洲市総合病院 有熟者からの電話を受けて担当看護師につながる（患者の携帯の番号を聞いておく）患者は車で待機し、ドライブスルーで検査をする。（24時間経っていれば抗原検査、インフルエンザ検査を同時にする。陰性であれば、一般外来で診る（今のところ1日多くて4件ほど）患者数が増えればクリニックの先生にお願いすることになる。陽性ができればこのやり方が通用するかどうかかわからないが、今のところクリニックから回ってきても対応できる。
- ・11月27日現在輪島病院、穴水病院ともにコロナ入院患者はいない
- ・有熟者が公立病院へ電話をした際に、診察券のある医療機関へ連絡するようと言われ、当クリニックに連絡があったが、数年前に1度かかっただけでカルテもないし病歴もわからない（かかりつけ医ではない）ので、事情を説明し病院へ連絡するよう伝えた。かかりつけ医の判断基準があいまいでわからない。
- ・例年インフルエンザの発生があれば当会で報告しているように、新型コロナ検査をした際に、検査件数及び陽性、陰性の結果を会員間で情報共有してはどうか。
- ・クリニックで検査をし、陽性の場合、どうやって病院まで搬送したらいいのか
→ 患者本人が交通手段を都合しなければならない。（当該医療機関は関与しない）

2 医療安全研修会について

11月10日(火)にTV会議システムを利用し4つの公立病院の会議室、県医師会館で開催
珠洲病院が開始前に音声のトラブルがあったが、問題なく実施できた。

3 緊急時医療研修会について

11月26日(木)に柳田温泉病院でZoomを利用したオンライン研修開催

阪上 学先生の講演は新型コロナを中心とした内容で原子力災害を絡めてあり、とても

興味深かった。参加されてない先生方には資料を配布する。

4 石川県理事会報告

5 その他 次回理事会 1月28日(予定)

上記の通り議事を記録し、後日の証とするため、ここに署名、捺印をします。

令和2年12月2日

能登北部医師会会長 定梶 裕司 印